

Le petit coq, le gendarme et le cyclotouriste



Un jour à Saint-André-des-Eaux
Un touriste allait à vélo.
Un petit coq dans son auto
Entrava la route du cyclo.
Il descendit tout énervé
De sa voiture, en belliciste
Et dit : « le stop tu l'as grillé »
« Ce n'est pas moi » dit le touriste.
« - Si ce n'est toi c'est donc ton frère.
- Mais du vélo il n'en fait point !
- C'est sûrement l'un de tes confrères. »
Et s'approchant à brûle pourpoint,
Joignant le geste à son propos,
Le coq monta sur ses ergots
Et décocha un coup de patte
Dans le vélo. Un coup d' savate
Dans la Peugeot fut la réponse
Du cycliste. Ce coup de semonce
Convainquit le gallinacé
Lui sembla-t-il de renoncer.
Mais cet animal plein de rage,
Ne voulant pas tourner la page,
Alla pleurer dans le giron
D'un gendarme nommé Chiron.
Mandé un dimanche à l'aurore,
Le cyclo fit face au pandore :
« - Vous avez me semble-t-il
Cabossé l'aile d'un volatile.
- Un coup de pied aussi léger
N'a bien sûr rien endommagé !
- Il y a bien je vous assure

De gros dégâts sur la voiture.
- Le prétentieux gallinacé
L'aura lui-même égratignée ! »
Le gendarme dit « nous allons
Enregistrer vos nom, prénom,
Age, père, mère, domicile,
Photos de face et de profil,
Empreintes des paumes et des dix doigts »
« Mais je n'ai tué ni père ni mère ! »
Dit l'accusé, « alors pourquoi ? »
« C'est la loi, dit le fonctionnaire.
Quand le parquet aura statué
Sur votre sort serez fixé. »
Un mois plus tard au téléphone,
Le pandore dit : « C'est six cent balles
Et on en parle plus. - Que dalle »
Dit le cyclo, « ça vous étonne ?
Je vais porter plainte à mon tour
Contre l'animal de basse-cour
Qui s'est permis de m'approcher
Sans masque et de postillonner,
Risquant de me contaminer
Avec un virus renommé. »
Après trois mois d'un long suspense
Enfin le verdict est tombé.
Et quoi que le gendarme en pense
Le juge a sagement tranché.
Il n'y aura pas de poursuite
Car c'est un classement sans suite.
Le petit coq est déplumé,
Il l'a dans l'c.. bien enfoncé.